

Llego a esta capital correspondencia por la vía aérea de Colombia

Hace algunos días informamos a nuestros lectores del convenio llevado a cabo entre los gobiernos de los Estados Unidos y de Colombia, por el cual se han reci-

procas facilidades a los aviones comerciales de ambas naciones para el aterrizaje y despegue en sus respectivos territorios, y publicamos el texto de dicho convenio.

Ayer tuvimos oportunidad de saber que en el último correo llegado a esta capital, vino numerosa correspondencia de Colombia, traída por los aviones de la Compañía Colombo-Alemana (la SCADTA) hasta Panamá. Fácil es comprender el enorme interés que para el comercio, especialmente, tiene este nuevo servicio, que acorta de tal modo el tiempo necesario para recibir correspondencia.

SABE USTED QUE REUNEN DO LAS TAPITAS DE LOS DISTINGUIDOS "Orange-CRUSH" puede ganar dinero? Por cada 10 tapitas que reúna le entregaremos un Cupón Obsequio con opción a nuestros PREMIOS MENSAJES EN EFECTIVO Y GRANDES PREMIO DE FIN DE AÑO.



Solo aceites vegetales puros... en este jabón

Las damas gustan de este jabón debido a que es tan puro y tan suave el uso. A ellas le agrada su cómoda forma y su espuma rápida y abundante. Sus finas cualidades de limpieza le hacen un jabón excelente para toda la familia. Pruebe con una pastilla hoy mismo.

JABÓN DE TOCADOR COLEO DE COLGATE

De venta en los principales almacenes y boticas

COLOMBIANAS

La Sociedad de Agricultores de Colombia acordó reunir en junio próximo, en la ciudad de Bogotá un Congreso Nacional de Agricultores.

Un diario de la capital asegura que la población de las repúblicas de América del Sur en el año de 1928 es como sigue: Brasil, 40.000.000; Argentina, 10.000.000; Colombia, 8.000.000; Perú, 5.150.000; Chile, 3.025.000; Venezuela, 3.027.000; Bolivia, 2.820.000; Ecuador, 2.225.000; Uruguay, 1.782.000; Paraguay, 865.900.

La Sección de Agricultura del Ministerio de Industrias, ha publicado un cuadro estadístico sobre cultivo y producción de café en Colombia, y así:

El "Club Rotario" de la ciudad de Barranquilla se dirigió a la Asamblea Legislativa del Atlántico, reunida en esa capital, abogando porque se lleve a cabo cuanto antes la pavimentación de la ciudad, ciudad de Barranquilla. Los días de allí concontento favorablemente ese paso del Rotario.

En la última quincena de Marzo fue levantado el estado de sitio que el Gobierno decretó en la provincia de Santa Marta, con motivo de la huelga de trabajadores de las bananeras en aquella región.

La Sociedad Colombo-Alemana de Transportes del Sur en el año de 1928 emitió un telegrama de felicitación al Ministro de Relaciones Exteriores de Colombia por la terminación feliz del tratado de Aviación Comercial, firmado entre Colombia y los Estados Unidos, el cual desarrollará mucho más la aviación comercial de Colombia.

Stacomb
En farmacias y perfumerías

Faace en los Estados Unidos la más alta autoridad en ornitología costarricense

Por carta recibida en el último correo, hemos sido informados del fallecimiento, ocurrido en Olney, Illinois, de uno de los más distinguidos, el primer ornitólogo de los Estados Unidos, y sin disputa el más sabio que más intensamente ha estudiado y más profundamente se conocía las aves de Costa Rica.

LAS AVES, NUESTRO TESORO

Nosotros nos entusiasmamos de la belleza de nuestras mujeres, de la altura y majestad de nuestros volcanes, de la excelencia y alto precio de nuestro café; pero hay algo que aventaja a todo eso y es el número de pájaros que enlucen nuestro pequeño territorio, un número tan extraordinario que supera al de Europa entera. Por eso, es Costa Rica el Paraíso de los ornitólogos, porque tenemos aves de todos los climas, desde el Juncó Vulcán que corresponde a la zona camandulera hasta los más auténticos productos de la zona tropical. Cuando se visitan nuestras selvas o se toma en las manos un libro acerca de los pájaros de Costa Rica, se queda el espíritu abismado ante la diversidad de formas y de colores. A caso fué esa interminable gama de colores lo que sugirió al doctor Ridgway el propósito de hacer lo que hasta entonces no se había intentado en una base verdaderamente científica: la "standardización" de la nomenclatura y tipo de los colores, un elemento indispensable para unificar y hacer más inteligibles las descripciones de las aves. Con verdadero entusiasmo comprendió la obra y después de los más hermosos trabajos de investigación condensó sus estudios en un libro que se llama "Color Standards and Color Nomenclature". Este libro pudo imprimirse gracias al generoso apoyo financiero que ofreció el tirador y muy hábil ornitólogo costarricense, don José C. Zeledón y así lo declara noblemente Mr. Ridgway, quien en la dedicación del interesante, único volumen dice lo siguiente: Al señor don José C. Zeledón, de San José de Costa Rica, verdadero y fiel amigo por más de veinte años, director, guía y compañero en las excursiones a los gloriosos bosques, magníficas montañas y adorables mesetas de su tierra natal; cuyo apoyo ha hecho posible que pareciera un propósito de los ideales, dedico este libro con afecto y gratitud".

La nomenclatura de los colores contiene muchas denominaciones que revela que la mayor parte del trabajo, si no la totalidad, fue hecha en Costa Rica pues hay muchos nombres nativos que recuerdan personas, cosas e lugares de nuestro país.

SU OBRA MONUMENTAL: THE BIRDS OF NORTH AND MIDDLE AMERICA

El doctor Ridgway nació en Mount Carmel Illinois, E. U. A. el 2 de julio de 1850 y mostró tanto entusiasmo desde niño por el estudio de la Naturaleza que sin tener edad aun ocupó un puesto oficial como ornitólogo y geólogo en el Smithsonian de Washington, donde conoció a don José C. Zeledón y donde principió la amistad fidelísima e invariable que los unió durante toda su vida. En 1880 ya era curador de la división de aves del Museo Nacional y desde entonces trabajó con tanta intensidad y con tanto aliento que fue desahogado por el Gobierno de los Estados Unidos, lo que revela su importancia y utilidad.

Mr. Carricker en su interesante libro "An annotated list of the birds of Costa Rica" dice al referirse a la obra del doctor Ridgway que entonces iba por el cuarto volumen, lo siguiente: "La última e inestimable contribución que tenemos a la ornitología de Costa Rica es el magnífico trabajo de Mr. Robert Ridgway "The Birds of North and Middle America" de los cuales ya han publicado ya cuatro volúmenes y el quinto aparecerá en breve. Mr. Ridgway ha hecho dos largos viajes a ese país con el propósito de adquirir material adictivo para su trabajo y ha obtenido muchísima información útil, personalmente, lo que le permitirá traer el estado de las especies de ese país, no publicadas, con gran exactitud".

es valiosísima para Costa Rica por el cariño que a este país tenía Mr. Ridgway y por la oportunidad que tuvo de estudiar personalmente la vida y hábitos de nuestras aves que reprodujo, además en inimitables acuarelas.

SUS EXCURSIONES A COSTA RICA

Fué don José C. Zeledón quien trajo a Mr. Ridgway a Costa Rica. Hechos amigos en el Smithsonian de Washington, unidos por

las mismas aspiraciones, los mismos entusiasmos y unidos por una íntima amistad, recorrieron nuestras selvas y nuestras planicies, nuestras cumbres que tocan los cielos y nuestras tierras bajas que besan los mares. Era sobrio, infatigable, constante en el trabajo y soportaba con alegría las fatigas y privaciones a que ha de someterse el naturalista que tiene que penetrar forzosamente a lugares alejados de todo contacto humano y donde se juega la salud y la vida.

De sus fatigas y privaciones lo compensaban los éxitos, que no entendían los profanos, de descubrir especies nuevas, de sorprender aves de otros climas que habían llegado atraídas por el nuestro a disfrutar de una temporal hospitalidad. Imaginación cual sería su entusiasmo de hombre de ciencia, al descubrir en el cénipede de nuestro Izón el Juncó Vulcán, un gorrión inespérico de pardo plumaje, que pertenece a la fauna del Canadá y que no se encuentra en ningún otro país de Centro América, ni en México, ni en el Sur de los Estados Unidos? Como le hiciera esas averías agitando por que se estableciera en el Izón? Por qué no están en otros países más al Norte? Todas esas son cuestiones que producen al naturalista la misma emoción que al artista la contemplación de un paisaje sorprendente.

HOTEL UNION

— CARTAGO —
SANICO VALERIN

Se avisa al público que se ha inaugurado este nuevo Hotel con todas las comodidades modernas, y que está situado a 50 varas al norte de la estación del ferrocarril.

Está atendido personalmente por su propietario.

Magnífica cocina y servicio a toda hora.

El síndico de la Uruca pide que este distrito sea incluido en el proyecto para la dotación de Cañerías

En la última sesión celebrada por la Comisión de Cañerías y Ciénagas, se conoció de una solicitud del Sindicato de la Uruca para que a ese distrito se incluya en el proyecto que actualmente estudia la Secretaría de Salubridad Pública, tendiente a instalar servicios de cañerías en los distritos

Dr. Raúl Orozco Casorla

CIRUJANO DENTISTA
del Colegio Real de Cirujanos de Inglaterra

Ofrece a su distinguida clientela, y al público su nueva Clínica Dental, último modelo de la casa Ritter.

Aparatos para probar vitalidad de los dientes, transluminación, blanqueamiento de dientes, atomizadores, secadores raíces, aire frío y caliente, gas con oxígeno para operaciones quirúrgicas, etc.

TELEFONO 2309 — APARTADO 1300 — SAN JOSE

EL SANTUARIO DE PAJAROS

Así como su sueño de joven fue la preparación y publicación del libro de la nomenclatura de los colores, su sueño de la ancianidad fue la fundación de un Santuario de Pájaros y que no se encuentra en ningún otro país de Centro América, ni en México, ni en el Sur de los Estados Unidos? Como le hiciera esas averías agitando por que se estableciera en el Izón? Por qué no están en otros países más al Norte? Todas esas son cuestiones que producen al naturalista la misma emoción que al artista la contemplación de un paisaje sorprendente.

Agui tenía muchos amigos que lo admiraban y que sentirán mucho su muerte.

Cuando su esposa murió hace algunos años, sus cenizas, por especial disposición de ella, fueron esparcidas por los conuados senderos y en el misterio de los hoces de Bird Haven. Ahora al morir Mr. Ridgway, también por especial disposición suya, será enterrado en una colina de su Bird Haven a donde irán a cantar los pájaros que él tanto amó y que tan admirablemente comprendió.

Costa Rica pierde en Mr. Ridgway un excelente y noble amigo; la ciencia uno de sus más altos paladines; el Museo Nacional de Washington uno de sus más ilustres miembros; y la familia pierda a un hombre bueno y noble que supo ser tan grande en las modestas glorias del hogar como en los altos pináculos del saber.

A los suyos muestra más sentida condolencia.

ROPA INTERIOR
LA MEJOR EN LA FABRICA
EL GALLO DE ORO
AVENIDA CENTRAL

EL LUCHADOR VIGOROSO POSEE GLANDULAS VIGOROSAS

Am los hombres más débiles y enfermizos cuya vitalidad se ha disminuido por decaído y abuso excesivo sus fuerzas con los Tratamientos Glandulares Combinados

UNA nueva idea en la ciencia médica está transformando a los hombres débiles y enfermizos en hombres vigorosos. La idea de la debilidad por decaído y abuso de las funciones vitales de los hombres vigorosos de mejorar su vitalidad.

Esta idea alienta sus principios sobre la teoría de que "Las glándulas hacen al hombre" — que en los hombres débiles, en los hombres que siempre venían en las debilidad de la vida misma se encuentran glándulas salivales que se han frías en los debilitados por decaído y abuso de las funciones vitales. Estas glándulas se refuerzan con los tratamientos combinados para restaurar la fuerza y vitalidad suprimiendo así los hombres a toda prueba.

Tratamos ahora esta afección en las principales periódicas para que los hombres débiles y enfermizos se recuperen y vuelvan a la normalidad por debilidad glandular se encuentran de la siguiente manera: "Tratamiento Glandular" en forma confidencial sobre su caso la se ofrece por un precio muy barato. Los tratamientos combinados más abios. "De los cuales referir Vd. Escribanos una solicitud y con todo detalle recibirán los datos y el tratamiento pronto puede ser recompensado con fuerza y salud.

Estos síntomas indican debilidad glandular

Falta de palabras glandular. Desmayamiento de pelagra juanquina. Aburguamiento, melancolía, falta de energía, debilidad de memoria. "Tratamiento Glandular" en forma confidencial sobre su caso la se ofrece por un precio muy barato. Los tratamientos combinados más abios. "De los cuales referir Vd. Escribanos una solicitud y con todo detalle recibirán los datos y el tratamiento pronto puede ser recompensado con fuerza y salud.

Escríbanos Vd. hoy — confidencialmente

Escríbanos Vd. hoy mismo. Desítenos sus síntomas con toda minuciosidad. Escríbanos en nombre, dirección, estado (ciudad o pueblo) y manifieste el hábito de su vida y algunos rasgos de su personalidad. Todo pronto como nuestra facultad recibe esta información estará dispuesta a enviarle el "Tratamiento Glandular" más adecuado para su caso.

No deje que su presente estado de salud ponga en peligro su vida y su felicidad. Escribanos hoy mismo la mayor reserva. Todas las consultas e instrucciones le serán dadas por el correo.

ELECTIC RESEARCH COMPANY
No. 5 East 22nd Street, Suite No. 104 New York, U. S. A.

El Ingeniero Klotz ha sido nombrado árbitro de la Comisión de Pavimentación

Tendrá que dirimir las dificultades que no contemplaron los árbitros señores Carranza

Hace algunos días informamos, publicado el acuerdo respectivo, que la Comisión de Pavimentación no estaba de acuerdo con el hecho por los árbitros señores Carranza, ya que ellos no habían contemplado aspectos sometidos a su conocimiento. Publicamos, además, una nota de la Comisión de Finanzas en tal sentido, y adelantamos que en la sesión del lunes la Comisión se pronunciará por el nombramiento de otro árbitro.

La tos Seca

fatiga la garganta y los pulmones, y es peligrosa. Alójela rápidamente y desprenda las fibras sin dolor, con una dosis calmante de

JARABE DE LEONARDI PARA LA TOS
(Creoleado)
EL ENEMIGO DE LA TOS

ALIMENTE SU CEREBRO Y CUERPO

Pida en todos los establecimientos cerveza TROPICAL, hecha con malta y lúpulo de primera a vista del público, por un maestro cervecero alemán. Los alemanes son fuertes, robustos e inteligentes porque toman por agua del tiempo cerveza, lo mismo puede ser usted. Exija que le sirvan TROPICAL al mismo precio que la cerveza hecha en el país.

SOCIEDAD ANÓNIMA "LA TROPICAL"
Fábricas de Cerveza, Hielo y Refrescos gasosos
CARTAGO, Costa Rica.

Se hará un homenaje en San Marcos de Tarrazú a un ciudadano interesado en el progreso de la localidad

Señor Director de LA TRIBUNA, San José

Muy señor mío: Con ocasión de brindarse un homenaje al filántropo de este lugar, don Alberto Chavarría Escobar, le solicito se sirva insertar en las columnas de su apreciado Diario el programa que hemos de dedicar en su honor y la carta que dice así: "San Marcos Tarrazú, 7 de abril de 1929. Señor Director de la Tribuna: Chavarría E. S. casa. Muy señor mío: En agradecimiento a los esfuerzos hechos por usted en la consecución de su propósito para esta filantropía, aparte de otros asuntos en que usted ha

tomado verdadero interés, nos permitimos enviarle esta manifestación de sincero cariño y nos suscribimos sus más atentos, y seguros servidores, Francisco Mora Espesca V., Jaime Zúñiga S., Alberto Caño — José M. Zúñiga, Alfonso Blanco — Salma Caño — Samuel Vargas — Raúl Zúñiga S. — Gustavo Padilla. Guillermo Mora.

Programa de Retiro.
Gitana — Tango
Gemidos — Pasillo
Ironadas Paso Doble.
Carmen — Fox Trot.
Muy atento servidor de usted,
RICARDO CHANTO V.

"Prefiero un Chesterfield"



— ipor unanimidad! —

Son suaves a todo paladar — no puede negarse. Pero lo que gana la aprobación unánime es que SATISFACEN siempre!

ESCRITORIOS TOLEDO

Agente en Costa Rica: VICENTE LINES C.

— LAS FRIVOLIDADES DE LA VIDA DE LOS ARTISTAS EN HOLLYWOOD —
LA BODA PITORESCA DE LAS "ESTRELLAS" CINEMATOGRAFICAS

con tantas y tan halagadoras las ofertas de otras compañías que le hicieron a Albertina... Fue cuando trabajaba en una película de la First National...



Albertina regresó a la pequeña ardua que regresó al seno de la FIO en una serie de comedias...

Westinghouse Lámparas para automóvil... H. T. PUREY Apartado 750. Altos del Banco de Costa Rica, San José.

Consideraciones sobre la ética de los juegos de lotería en este país

podríamos llamar "Institución" a nuestra lotería, habríamos de decir, si nos duela, que es la institución de mayor prestigio...

La Junta de Caridad ha tratado de defender los intereses que le han sido encomendados...

No se ha pensado que eso significa supeditar nuestro régimen a un factor al capricho de los extranjeros...

En los sorteos quincenales que ha iniciado este año la Junta de Caridad, el censo ha sido grande...

Hemos leído que van a iniciarse sorteos semanales... que Dios sea tenaz de su mano!

Debo terminar esta llamada respetuosa pero justa a las personas que deban pensar en la situación actual diciéndoles...

QUE RESPONDERÁN LA GENERACIÓN FUTURA cuando se les pregunte por qué no tienen como antes un Hospital de San Juan de Dios...

PYJAMAS EN LA FABRICA EL GALLO DE ORO AVENIDA CENTRAL

Westclox Servicios fieles y largos. Puede tenerse plena confianza en la absoluta precisión de los relojes Westclox...

Albertina regresó a la pequeña ardua que regresó al seno de la FIO en una serie de comedias...

A pesar de sus trece años, Buzz Barton, última edición de la FIO...

CARNOL eficaz para mejorar la DIGESTION, ENGORDAR, FORTALECER.

La ciudad de Alajuela se verá hoy muy animada con la celebración de varios festejos.

Al pasar por Arizona, Buzz y su familia se detuvieron por varias semanas en un rancho en el que el joven se captó la simpatía...

FERROCARRIL DE COSTA RICA AVISO. Principiando el sábado 13 del corriente y hasta nuevo aviso...

largo y desapareció a los lejos en una nube de polvo. Un poco después regresó el caballo al corral...

Anticalculina EBREY EL REMEDIO NATURAL PARA EL REUMATISMO. Los doctores Carmona, Cevallos, Lemus, Pérez y Mendoza...

Dr. A. CASTRO GUTIERREZ Médico y Cirujano. Ex-interno de hospitales americanos y tropicales durante siete años.

El Fallecimiento de doña Anita Solera v. de Dávila llenó de justo pesar a la sociedad herediana.

Nuestras notas sobre Heredia le van orla negra como una prueba de sentimiento... La noble señora carrada de afeos de méritos y de virtudes...

CRONISTA HEREDIANO. NAHANJADAS, ORANGES, Y REFRESCOS CON NOMBRES PARECIDOS...

MILLONARIOS EN SALUD son aquellas personas que toman "Levadura Fleischmann". Pruebe esta receta para robustecer.

Elementos esenciales para la salud. QUAKER OATS es un alimento sano y natural, perfectamente equilibrado y concentrado.